

Colmed formula un llamado a usuarias por anticonceptivos

SALUD. *Error en Anulette CD podría dar pie a embarazos no deseados.*

MIGUEL CAMPOS

Un fuerte llamado a revisar las pastillas anticonceptivas y usar un método de protección complementario, como preservativos, hizo el ginecólogo y presidente del Colegio Médico regional, Ignacio de la Torre, a propósito del retiro del mercado de Anulette CD debido a intercambio de pastillas placebo por las de principio activo, según el Instituto de Salud Pública (ISP).

“Al estar mal envasados y dispuestos en áreas del principio activo comprimidos que son placebo significa que en esos días la paciente no recibe la dosis correcta de anticonceptivo y el medicamento no va a funcionar de forma correcta, aumentando el riesgo de un embarazo”, dijo.

Por ello, llamó a las usuarias de este tipo de pastilla anticonceptiva, a que “revisen, usen un anticonceptivo complementario, un método de barrera como el preservativo y mantenerse muy alerta a la información que se vaya entregando. Si terminan la caja, pueden considerar cambiarlo por otro, que teniendo la misma



IGNACIO DE LA TORRE.

“La paciente no recibe la dosis correcta y el medicamento no va a funcionar de forma correcta, aumentando el riesgo de un embarazo”.

Ignacio de la Torre

Ginecólogo y Pdte Colmed reg

combinación (de hormonas) pueda ser otra marca”, además de señalar que si hay dudas, “consulten a su equipo médico y revisen que las pastillas sean del color que corresponde”.